

Mexique

Le président du Mexique M. Ernesto Zedillo

M. Ernesto Zedillo Ponce de León a obtenu un doctorat en économie à l'Université Yale, après avoir étudié à l'École supérieure d'économie de l'Institut polytechnique national du Mexique, ainsi qu'à Bradford, en Angleterre.

Avant d'entrer au gouvernement, M. Zedillo a enseigné l'économie au Collège de Mexico. En 1978, il a participé à la recherche et à l'analyse économiques relatives à la balance des paiements à la Banque du Mexique. En 1982, il est devenu directeur adjoint de la Banque pour la recherche économique.

En 1986, M. Zedillo a été nommé sous-secrétaire à la Planification et au Contrôle budgétaire, au Secrétariat de la programmation et du budget. Sous le gouvernement du président Carlos Salinas, il a été secrétaire à l'Éducation, ainsi qu'à la Programmation et au Budget.

En mars 1994, M. Zedillo a été nommé candidat à la présidence du Mexique sous la bannière du Parti révolutionnaire institutionnel, auquel il appartient depuis plus de vingt ans. Il a été élu président en décembre 1994.

M. Zedillo a épousé Nilda Patricia Velasco; ils ont cinq enfants.